

PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA



LOS INTERESADOS SÓLO DEBEN CANCELAR EL VALOR DE INGRESO AL PARQUE.

## Más de 70 expositores esperan al público en la XIX Expo Primavera

**ÚLTIMO DÍA.** *El evento se desarrolla en el centro de ferias del Parque Saval.*

Se ha transformado en un imperdible de la capital regional y este año no podía ser la excepción. Por lo mismo, la municipalidad de Valdivia invita a la comunidad local a sumarse a las actividades de la XIX versión de la Expo Primavera 2024, evento que comenzó a desarrollarse este viernes y se extenderá hasta hoy domingo en el centro de ferias del Parque Saval, en Isla Teja.

La actividad congrega a más de 70 expositores provenientes de diferentes comunas y regiones del país, quienes ofrecen a los visitantes una amplia gama de productos y servicios relacionados con la jardinería, decoración y artesanía, destacando entre las plantas las variedades de ornamentales de exterior e interior, frutales y nativas. También, las especies carnívoras y los bonsáis.

Se suman terrarios, almácos, semillas, bioinsumos eco-

lógicos, fertilizantes y abonos orgánicos; maquinarias y ferretería especializada en jardinería; muebles y decoración para terrazas, y artesanías en fierro. Además, este año destacan la exhibición de minipiscinas, hot tubs y spas de exterior con hidromasajes.

### CONVOCATORIA

“Una vez más nuestro centro de ferias abre sus puertas para la Expo Primavera, que para esta versión contará con una amplia gama de productos de jardinería, decoración y artesanía, destacando entre ellas, las plantas, las variedades de ornamentales de exterior e interior, frutales y nativas, como también especies carnívoras y bonsáis”, destacó al respecto la alcaldesa de la comuna, Carla Amrmann, quien destacó que el recinto de Isla Teja permanecerá abierto los tres días entre las 10 y las 20 horas. 